



## **Foro popular por la defensa de la tierra, territorio y soberanía alimentaria.**

20 de Noviembre del 2012, San Crsitóbal de las casas, Chiapas.

En el marco de la semana de acciones reivindicativas vinculadas al 25 de noviembre, Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres, ha tenido lugar esta mañana la presentación oficial del **Foro Popular por la defensa de la tierra, territorio y soberanía alimentaria**, coordinado por 14 organizaciones<sup>1</sup> de San Cristóbal de las Casas, Chiapas.

Este evento tendrá lugar los días 22, 23 y 24 en el CIDECI- UNITERRA (San Cristóbal de las Casas), con un acto final el día 25 de noviembre que consistirá en una marcha que partirá a las 10 de la mañana desde el puente blanco hasta la Plaza de la Resistencia, posteriormente habrá un acto de intercambio de semillas, tianguis de productos orgánicos, y lectura de la declaración popular final construida colectivamente por las y los participantes del foro.

**El Foro popular por la defensa de la tierra, territorio y soberanía alimentaria** tiene como objetivo proporcionar un espacio de reflexión, acción e intercambio de experiencias y casos de luchas sociales contra proyectos neoliberales destructores de la Madre Tierra en diferentes regiones de Latinoamérica.

---

1Centro de Derechos de la Mujer de Chiapas, A.C. (CDMCH), Centro de Derechos Indígenas, A.C.(CEDIAC), Centro de DDHH Fray Bartolomé de Las Casas, Comité de DDHH Fray Pedro Lorenzo de la Nada, Comisión de Apoyo a la Unidad y Reconciliación Comunitaria, A. C. (CORECO), Desarrollo Económico Social de los Mexicanos Indígenas A.C. (DESMI); Educación para la Paz (EDUPAZ); Enlace Comunicación y Capacitación A.C., Servicios y Asesoría para la Paz A. C. (SERAPAZ), Servicio Internacional para la Paz (SIPAZ) miembros de la Red por la Paz, Maderas del Pueblo del Sureste A.C. Iniciativas para la Identidad y la Inclusión (INICIA), Centro de Investigación, Acción para la Mujer Latinoamericana, A. C. (CIAM) y Semilla del Sur S.C.

Se contará con exposiciones de problemáticas y resistencias sociales mexicanas, al tiempo que se darán a conocer distintas iniciativas de articulación de la sociedad civil desarrolladas en Guatemala, Bolivia, Ecuador, Costa Rica, etc.

En la presentación, se destacó la importancia de que el pueblo señale y juzgue colectivamente a los actuales responsables de la destrucción de la Madre Tierra y el acaparamiento de los recursos naturales por parte del capitalismo neoliberal.

Los y las invitamos a formar parte de este espacio abierto de reflexión colectiva y lucha creado a través de este primer **Foro popular por la defensa de la tierra, territorio y soberanía alimentaria**.

### **Foro popular por la defensa de la tierra, territorio y soberanía alimentaria.**

22, 23 y 24 de Noviembre, de 9:00 de la mañana a 8:00 de la noche en CIDECI- Universidad de la Tierra.

25 de Noviembre, Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres, salida de marcha a las 10:00 de la mañana desde el puente blanco hasta la Plaza de la Resistencia. A partir de las 11:00 de la mañana intercambio de semillas, tianguis orgánico y lecutra pública de la declaración final del foro